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 令和２年 美里町議会行財政・議会活性化調査特別委員会会議録（第１号） 

                                            

 令和２年１２月１０日（木曜日） 

                                            

     出席委員（１５名） 

 委 員 長  我 妻   薫 君 

 副 委 員 長  鈴 木 宏 通 君 

 委   員  吉 田 眞 悦 君         村 松 秀 雄 君 

        吉 田 二 郎 君         平 吹 俊 雄 君 

        手 島 牧 世 君         佐 野 善 弘 君 

        藤 田 洋 一 君         山 岸 三 男 君 

        柳 田 政 喜 君         前 原 䭾 宏 君 

        櫻 井 功 紀 君         福 田 淑 子 君 

        千 葉 一 男 君 

                                            

     欠席委員（なし） 

                                            

 議   長  大 橋 昭太郎 君 

                                            

   議会事務局職員出席者 

      議 会 事 務 局 長     佐 藤  俊 幸  君 

      事務局次長兼議事調査係長     齊 藤  美 穂  君 

      主 事     髙 橋  秀 彰  君 

                                            

 令和２年１２月１０日（木曜日） 午後５時３０分 開議 

 第１ 議会懇談会取りまとめについて 

                                            

     本日の会議に付した事件 

 第１ 議会懇談会取りまとめについて 
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     午後５時３０分 開議 

○委員長（我妻 薫君） １２月会議、大変御苦労さまでございました。引き続き御苦労かけま

すが、よろしくお願いします。 

  ただいまから行財政・議会活性化調査特別委員会を開きます。 

  議会懇談会取りまとめ（案）につきましては、既に皆様にお届けしたとおりです。 

  ただいまの出席委員15名ですので、本特別委員会は成立しています。 

  これより本日の会議を開きます。 

                                            

     日程第１ 議会懇談会取りまとめについて 

○委員長（我妻 薫君） 日程第１、議会懇談会取りまとめについてを議題とします。 

  議会懇談会実施要綱では、議会懇談会での意見、要望、提言等について、各班で取りまとめ

たものを、合同会議で調整、分類し、行財政・議会活性化調査特別委員会で整理し、確認する

こととしています。班ごとに取りまとめていただいたものをもとにして、合同会議で作成した

議会懇談会取りまとめ（案）を、お手元に配付しています。 

まず、案について合同会議の座長から説明をいただきます。鈴木宏通座長、登壇願います。 

     〔鈴木宏通合同会議座長、登壇〕 

○合同会議座長（鈴木宏通君） 議会懇談会合同会議座長の、鈴木宏通でございます。 

お手元の議会懇談会取りまとめ（案）について、御説明します。 

最初に、１ページをお開きください。 

10月20日及び21日の会場及び参加者数、時間、担当議員を記載した結果一覧表です。参加者

は６会場合計で92人、一会場の平均は15.3人でした。昨年とは懇談会を開催した会場の数が異

なるため、単純には比較できませんが、参加者合計では、昨年より53人少なく、一会場平均で

は3.2人多い結果となっております。 

議会懇談会で参加者から出された質問、意見・要望については、各班長から報告されたもの

を、内容が同じようなものなどを整理し、議会関係47件、執行部に伝えるもの31件、合計78件

に取りまとめましたことを、御了承願いたいと思います。 

次に、２ページをお開きください。ここは記載例であります。３ページ以降については、記

載例を参考にご覧いただきたいと思います。 

３ページの整理番号１番から４ページの整理番号18番までは、総務、産業、建設常任委員会

の研究テーマに関する部分です。質問、意見・要望の順に、懇談会場で納得いただいたもの、 
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あるいは、常任委員会で検討すべきと思われるものなどを記載しています。 

５ページの整理番号19番から６ページの整理番号28番までは、教育、民生常任委員会の研究

テーマに関する部分です。 

整理番号29番から８ページの整理番号47番までにつきましては、常任委員会の研究テーマ以

外に、議会に寄せられた質問、意見・要望です。これらを、今後の議員活動に共有化するもの

です。 

９ページ以降につきましては、執行部に対応または検討いただく内容と判断し、整理したも

のです。本日、特別委員会で御確認いただければ、早速、執行部側に伝えて、対処をお願いし

たい部分であると考えております。 

以上で、議会懇談会取りまとめ（案）について、説明を終わります。以上でございます。 

○委員長（我妻 薫君） これをもって、合同会議座長の説明を終わります。 

これより、案について、委員各位の御意見をいただきたいと思います。御意見ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

御意見がないようですので、議会懇談会取りまとめについては、案のとおりとしたいと思い

ますが、これに御異議ありませんか。 

     〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（我妻 薫君） 御異議なしと認めます。よって、議会懇談会取りまとめについては、

案のとおりとすることに決しました。 

  なお、執行部に対する項目につきましては、早速議長を通して伝達し、執行部での対応を求

めることにしたいと思います。また、議会懇談会結果につきましては、後日、町の行政情報コ

ーナー及びホームページで公表したいと思います。 

  以上をもちまして、行財政・議会活性化調査特別委員会の本日の会議を終了します。 

  大変御苦労さまでございました。 

     午後５時３６分 閉会 
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  上記会議の経過は、事務局長佐藤俊幸が調製したものであるが、その内容に相違ないことを

証するため、ここに署名いたします。 

  令和２年１２月１０日 

 

              委 員 長 

 


